

EN RESIDÈNCIA EN LA CAPELLA

DOMÈNEC EN RESIDÈNCIA EN EL INSTITUT LA BASTIDA

La barcaza, un lugar para todos

23.05 – 09.06.2024

A lo largo de este curso, un grupo de alumnos de tercero de ESO del Instituto La Bastida de Santa Coloma de Gramenet ha estado trabajando con el artista Domènec. En estos meses de trato y trabajo compartido, han recorrido la ciudad, se han preguntado por la historia de Santa Coloma, han dibujado arquitecturas y han maquetado sus casas ideales.

A partir de la premisa “la casa de todos”, han concebido este mueble que, partiendo de las formas del edificio del propio instituto, pretende ser un espacio en el que estar, pensar, trabajar... pero sobre todo un espacio confortable en el que sentirse a gusto estando juntos.

El edificio del Instituto La Bastida, diseñado por Josep Lluís Mateo y Eduard Bru en 1981 y enclavado en el paisaje de lo alto de la colina del Gall, recuerda a un gran barco varado. El mueble/dispositivo polivalente reproduce a escala reducida sus formas, reconvertido en una barcaza móvil.

Los alumnos han escrito:

Embarcarse
Embarcarse en un barco
Embarcarse para viajar
Embarcarse en un laberinto
Embarcarse para encontrarse
Embarcarse en EN RESIDÈNCIA
Embarcarse en una montaña
Embarcarse con imaginación
Embarcarse en un lugar donde estar

Embarcarse en un lugar para todos
Embarcarse en una barcaza
Una barcaza, un lugar para todos

La barcaza, un lugar para todos es también el legado que estos alumnos han querido dejar al centro educativo donde han cursado la secundaria. Un legado de palabras, propuestas y recuerdos.

Realizado en el marco de la 15ª edición de Artistas EN RESIDÈNCIA en los institutos, un programa del Instituto de Cultura de Barcelona, el Consorcio de Educación de Barcelona y el Consorcio del Besòs, ideado en cooperación con la Asociación A Bao A Qu.

La residencia de Domènec en el Instituto La Bastida ha sido comisariada y coordinada por la Asociación A Bao A Qu y ha contado con la complicidad del Ayuntamiento de Santa Coloma de Gramenet.

Con los alumnos Zainab Ali Ahmed Bibi, Nereida Bueno Gil, Diarara Fan, Natalia Gálvez Vallecillos, María Garrido Costarrosa, Aitor Gutierrez Santiago, Daniela Jiménez Claire, Aitana Jiménez Suero, Lin Linglong, Andrea Natalia Lopez Vasquez, Alicia Marchena Torres, Martina Moreno, Habib Urrehman Rafiq Naz, Daniyal Tariq Amin, Pau Valls Mena, Xinyi A Zhang, Adriana Zamora Carranza, Shasha Zheng y Senjie Ye Chen; y las docentes Irene Acevedo, María Roger y María Rosa Pintor.